



«Búsqueda de bienestar para los empleados: productos en el mercado asegurador»

Junio 14, 2016



- ¿Qué entienden tú y tu empresa por «bienestar para los empleados» en el ámbito de la salud?
 - ¿Cuál es su oferta de valor?



- México, está en el proceso de transición epidemiológica, ¿Cómo debe responder la industria aseguradora y en particular tu compañía a este reto?



- ¿Debe el sector asegurador complementar o sustituir el esfuerzo de la seguridad social pública?



- Consideras que el segmento de gente mayor, tiene productos accesibles para cubrir la salud, después de la jubilación? ¿Hay alguna oferta en tu empresa?



- Se señala que hay un subsidio de las pólizas individuales hacia, las pólizas colectivas.



- ¿Cómo se está adaptando tu empresa al cambio tecnológico (Robots operando, escáner a larga distancia) ¿No se encarece la atención de la salud y consecuentemente de las primas?



- En el mercado se comenta que las aseguradoras no están cumpliendo con una de sus responsabilidades, contener costos. Se orientan a incrementar el costo de la siniestralidad.



-
- ¿Qué otros productos debe desarrollar la industria aseguradora para procurar bienestar para los empleados?



- En algunos casos las sumas aseguradas y el monto de algunos componentes están ligados al salario mínimo. ¿Cuál será la tendencia?